

## **Regierungsratsbeschluss**

vom 8. März 2005

Nr. 2005/603

### **Staatsanwaltschaft: Bestimmen von drei Leitenden Staatsanwälten per 1. August 2005**

---

#### **1. Erwägungen**

Nach § 74 Abs. 3 des Gesetzes über die Gerichtsorganisation (GO; BGS 125.12) kann der Regierungsrat für die Führungen der Abteilungen der Staatsanwaltschaft Leitende Staatsanwälte bestimmen. Der designierte Oberstaatsanwalt, Matthias Welter, beantragt mit Hinweis auf das Organigramm der neuen Staatsanwaltschaft, folgende drei Staatsanwälte zu Leitenden Staatsanwälten zu bestimmen:

- **Toni Blaser**, Staatsanwalt, für die Abteilung Solothurn
- **Rolf von Felten**, Staatsanwalt, für die Abteilung Wirtschaft und Organisierte Kriminalität
- **Pascal Flückiger**, Staatsanwalt, für die Abteilung Olten.

#### **2. Beschluss**

Gestützt auf § 74 Abs. 3 des Gesetzes über die Gerichtsorganisation (BGS 125.12), nach Einsicht in das Gesuch des Staatsanwalts vom 16. Februar 2005.

2.1 Auf den 1. August 2005 werden als Leitende Staatsanwälte bestimmt:

- **Toni Blaser**, Staatsanwalt, für die Abteilung Solothurn
- **Rolf von Felten**, Staatsanwalt, für die Abteilung Wirtschaft und Organisierte Kriminalität
- **Pascal Flückiger**, Staatsanwalt, für die Abteilung Olten.

2.2 Die Besoldung und die übrigen Modalitäten der Anstellung sind vom Personalamt festzulegen.

K. Schwaller

Dr. Konrad Schwaller  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Bau- und Justizdepartement  
BJD, Rechtsdienst Justiz (FF, 3)

Staatsanwaltschaft

Personalamt

Amt für Finanzen

Gehaltsabteilung

Toni Blaser )

Rolf von Felten )

Pascal Flückiger )

Zustellung auf dem Dienstweg